

**Dienstag,
13. August 2024**

um 20 Uhr

Konzert Auf-Takt



Herzhafte Volksmusik aus dem Alpenraum.
Salonmusik um 1830.

Kompositionen von Lorenz Mühlemann.

Lorenz Mühlemann: Akkordzither,
Violinzither, Hackbrett, Concertina

Matthias Aufschläger: Schrammelgitarre

Eintritt frei, Kollekte.

Sie sind herzlich eingeladen!

Zentrum Artos
Alpenstrasse 45
Saal Quelle
3800 Interlaken

Tel. 033 828 88 77
mail@artos.ch
www.artos.ch

Lorenz Mühlemann hat 1999 das einzige Museum für die Zither in der Schweiz eröffnet und ist Autor von 4 Fachbüchern und mehr als 20 Tonträgern. Seit 2003 befindet sich das Schweizer Zither-Kulturzentrum in den Räumen der 1614 erbauten Amtsschaffnerei in Trachselwald. Der Betrieb geht weit über ein herkömmliches Museum hinaus; mit seinen zusätzlichen Angeboten wie Musikschule, Werkstatt, Fachgeschäft, Archiv, Notenverlag und Konzertvermittlung besteht hier die nationale Anlaufstelle für alles Zitherale per se. Mit seiner regen Kurstätigkeit, kommentierten Konzerten und der vielseitigen Öffentlichkeitsarbeit ist er seit mehr als 25 Jahren bekannt als der Erneuerer von Zithermusik und -kultur in der Schweiz.

Nähere Informationen: www.zither.ch

Matthias Aufschläger unterrichtete jahrzehntelang an der Pädagogischen Hochschule Bern sowie am Gymnasium in Thun. Seine Instrumente, Klassische Gitarre, Renaissancelaute, Theorbe und Schrammelgitarre setzt er vielfältig in verschiedenen Formationen und Stilrichtungen ein. Im Duo Auf-Takt bewährt er sich mit der Schrammelgitarre (die hierzulande fast vergessen ist) als feinsinniger Arrangeur, Begleiter und Solist.